

5. Preisverleihung am Fr. 26.Januar 1996 um 19 Uhr im Feuerwehrmagazin Gerstetten

1. Preis, DM 1.500.- Richard-Hadwin Thiel, Gerstetten,
geb.20.1.1974, seine Lehre bei der Motorenwicklerei Hansjörg Schleicher in Gerstetten krönte der junge Handwerker als erster Innungs-, Kammer, Landes- und Bundessieger des Elektromaschinenbauerhandwerks. Für diese Erfolge wurde er von Ministerpräsident Erwin Teufel und Bundeskanzler Helmut Kohl und natürlich die Stiftung „Preis der Gerstetter Wirtschaft“ ausgezeichnet.

2. Preis, DM 1000.- Dr. Gerhard Bosch, Gerstetten,
geb.25.9.1961
Im Rahmen seines erfolgreichen Studiums an der Technischen Hochschule in Karlsruhe im Fachbereich Maschinenbau erhielt Bosch den „Senator-Dr. Koch-Preis“ für sein Vordiplom. Sein Hauptstudium an der Arizona State University, Tempe, USA, im Bereich „Wärmeübertragung“, beendete er als „Master of Science“, was seine Aufnahme in die Ehrengesellschaft „honor society“ bedeutete. Es folgte ein Studium an der Uni Karlsruhe, Abschluss als Dipl.-Maschinenbauingenieur mit Auszeichnung. Er arbeitete zunächst im Auftrag der EU in Nantes.

3. Preis, DM 750.- Heidrun Heyer, Heuchlingen,
geb.Fitzel, geb.1.5.1969
Eine für junge Damen ungewöhnliche Lehre bei Gardena-Kunststofftechnik als Kunststoff-Formgeberin stand am Beginn eines erfolgreichen Berufes, den sie mit der Note „sehr gut“ bei der Meisterprüfung krönte.